

## Torrent trabaja en los nuevos presupuestos de la reconstrucción para 2025

**Se continúa trabajando en la reposición de nuevas infraestructuras y valoración de daños**

**El Pabellón Anabel Medina podría estar operativo en los próximos días.**

**Torrent, 21/11/2024.-** En la decimonovena sesión del Centro de Coordinación Operativa Municipal (CECOPAL) del Ayuntamiento de Torrent, celebrada el 21 de noviembre de 2024 (y formada por los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento), se ha informado sobre las últimas actividades realizadas y medidas adoptadas, tras las graves inundaciones ocasionadas por la DANA. A continuación, un resumen de las principales áreas tratadas:

En relación al tráfico, este ha disminuido y no se producen retenciones en las horas punta.

En el camino de Masía del Juez se ha habilitado un solo carril y está siendo regulado por semáforos, a su paso por el barranco.

Se ha realizado vigilancia la noche anterior en la zona del Pantano, Más del Jutge y el Xenillet. Durante el fin de semana se reforzará la vigilancia.

Se continúa trabajando en las labores de búsqueda de desaparecidos.

Ante una cuestión sugerida en el CECOPAL, sobre la información aparecida en los medios de comunicación, de la localización de una nueva víctima. Se ha señalado que desde el 29 de octubre, ni en el ayuntamiento, ni en alcaldía, ni el CECOPAL ni ningún miembro del ayuntamiento, ha sido informado de la Delegación de Gobierno, sobre el número de víctimas o nombres para poder haber atendido y ofrecer recursos a los familiares, y lo que se ha conocido ha sido por los medios de comunicación.

Con respecto a Protección Civil, continúan las labores de recepción de material y su traslado a Torrent y otros municipios. De Centro de la Ermita se ha desplazado material a Juan XXIII, Madre Petra, Casa Caridad y La Curra, entre otros.

La Cruz Roja continúa realizando labores de ayuda y atención psicológica a los acogidos en el Pabellón el Vedat.

En relación al abastecimiento de agua, insistir en que el servicio ya está restablecido completamente. Las labores se centran en la depuradora que ha sido devastada, se está trabajando para poner en marcha el tratamiento por fases. Se ha solicitado ayuda al EPSAR y su vez se ha comunicado al ayuntamiento la memoria del estado y reconstrucción. Con respecto al colector norte se han solicitado ayudas al Ministerio y se está trabajando en una solución de emergencia y definitiva conjuntamente con el Ayuntamiento.

Se está trabajando en el paso del Más del Jutge a la altura de Campofrio, trabajando en la limpieza para posteriormente estudiar la posibilidad de colocar escolleras y cajones para sustentar la zona que ha sido dañada.

Se ha finalizado la limpieza del puente de Alaquàs, y se va a proceder a drenar el agua para hacer ensayos y comprobar el estado de los elementos estructurales.

Se ha completado la valoración de los daños a caminos y pasos para solicitar las ayudas.

Se continúa trabajando en la adecuación del Centro Social del Xenillet que podrá estar operativo a lo largo de la próxima semana. Así como, también han comenzado los trabajos de rehabilitación y reconstrucción integral de la planta baja de la E.I. Ciutat Jardí, que tras las labores de limpieza y vaciado se procederá a la evaluación de daños.

Se continúa estudiando con las empresas especializadas las opciones para poder acceder y sacar los vehículos del parking del inmueble de la calle Buen Consejo.

Con relación a los alumnos acogidos por otros centros, la Consellería ha informado que el fin del acogimiento que finalizaba el próximo lunes se ha prorrogado hasta el siguiente viernes. En Torrent, han sido 215 los alumnos que gradualmente ya están volviendo a sus centros educativos.

Con respecto a los 29 alumnos de la E.I. Ciutat Jardí, se va a mantener una reunión con las familias para informar de la apertura de la ludoteca de Casa Caridad, como una posibilidad y otros centros disponibles, algunos padres ya han manifestado que prefieren no trasladar a los niños y niñas a otros centros.

En relación, a los centros deportivos municipales, se ha informado que se está terminando la limpieza del Pabellón Anabel Medina que podría estar operativo en los próximos días, a excepción de los Pabellones Municipales de Toll i l'Alberca y El Vedat. Se ha señalado que se están valorando, para su urgente actuación, los daños de los dos últimos Pabellones y las pistas de atletismo y vestuarios del Parc Central.

El área económica municipal y la de urbanismo, ha informado que se está trabajando en la elaboración y modificación de los presupuestos de la reconstrucción. Y elaborando los informes tanto de gastos corrientes como de inversión que ha provocado la situación de emergencia de la DANA, para justificar las ayudas solicitadas al Estado, Generalitat Valenciana y Diputación de Valencia.